

SOSIALISASI PENYALURAN BANTUAN PANGAN NON TUNAI (BPNT) SE-KECAMATAN BUNGKAL TAHUN 2018



Dalam rangka kelancaran proses penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) melalui Badan Usaha Milik Desa (BUMDesa), Kecamatan Bungkal melaksanakan sosialisasi penyaluran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT). Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu tanggal 9 Mei 2018 di Pendopo Kecamatan Bungkal bertujuan untuk memberikan wawasan dan pemahaman tentang tata cara penyaluran BNPT kepada Kepala Desa dan Ketua BUMDesa se-Kecamatan Bungkal.



Kegiatan yang dilaksanakan OPD Kecamatan Bungkal tersebut dihadiri oleh petugas dari Dinas PMD Kabupaten Ponorogo, Dinas Sosial P3A Kabupaten Ponorogo, Bagian Perekonomian Sekretariat Daerah Kabupaten Ponorogo, Bulog Daerah Regional Ponorogo dan BNI 46 Ponorogo.

Adapun dalam sosialisasi dipaparkan tentang Surat Menteri Dalam Negeri Republik Indonesia Nomor : 511.1/9087/SJ tanggal 8 Desember 2017 perihal Pelaksanaan Program Rastra dan Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) tahun 2018. Program Subsidi Beras Sejahtera (Rastra) yang pada tahun 2017 setiap Rumah Tangga Sasaran Penerima Manfaat (RTS-PM) menerima 15 kg/bulan dengan harga tebus sebesar Rp. 1.600,00/kg akan dirubah polanya menjadi Bantuan Sosial Pangan dan Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) mulai tahun 2018 berlaku bagi kabupaten/kota di seluruh wilayah Republik Indonesia.



Pelaksanaan Bantuan Sosial Pangan akan disalurkan oleh Perum Bulog kepada 68.171 RTS yang tersebar di 21 kecamatan di Kabupaten Ponorogo masing-masing kepala keluarga menerima 10 kg/bulan untuk selama 2 (dua) bulan mulai bulan Januari s/d Februari 2018 akan diberikan secara gratis (tanpa harga tebus).

Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) ditujukan kepada 68.171 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) yang kebetulan jumlah penerima sama dengan tahun 2017. Besaran Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) diwujudkan dalam bentuk uang elektronik (e-voucher) senilai Rp. 110.000,00 per KPM untuk membeli bahan pangan / e-warung yang bekerjasama dengan Bank penyalur dalam hal ini adalah Bank BNI 46.